

西蒲民商!! ニース

2022年 6月13日㈬

西蒲民商総会 21573315

TEL 0256-72-3312

FAX 0256-72-3321

西蒲民商総会について

7月2日(土) 開催

6月3日開かれた西蒲民商常任理事会は、第75回西蒲民商総会の開催を決めました。

- 西蒲民商75回総会は、
① 口口ナや資材、物価の高騰、物不足で大打撃を受けている中小業者に補償を求める。
② 消費税5%減税やインボイス制度（適格請求書発行）の廃止、延期を求める。
③ 全商連・民商創立70周年の歴史に学び、西蒲民商を大きくしていく重要な意義があります。事業復活資金の申請で多くの業者が相談にきています。「民商に入らなければ、良かつたことは知り合いで進めよう」の運動を強めています。

◎7月2日(土) 午後5時～
◎西蒲民商事務所2階にて

新規加入を

労働保険は労災事故や従業員の失業手当などの補償が受けられます。

- ① 仕事中のケガや病気、灾害、通勤中の事故
② 従業員の失業に伴う給付が受けられます。

◎西蒲民商では、労働保険の新規加入更新手続きを行っています。

- 「値上げの許容度は高まっている」もつあなたの統投は許容出来ない
(国民)
黒田日銀総裁殿
○ 「はじめてのお使いすれば黒田君」
朝日新聞から
日銀総裁の年収は3500万円



インボイス制度は、延期中止を！

◎お持ち帰り弁当とピール付き



労働保険の年度更

6月5日、新潟市内で総会が開かれ、西蒲民商から丸山共済理事長、鷲尾常任理事、石田事務局長が参加しました。代表発言では「役員が中心になって事業復活資金の申請を行った」（魚沼駅前の飲食店が助け合って支援金の申請をした）（新潟民商）等が印象に残りました。西蒲民商も「こうした活動に学んで会員の要求を大切に、集まって話し合へ」とが大事と思いました。

新商連59回総会開く